



Más de 12 mil estudiantes de la región han respondido la encuesta Juventud y Bienestar de SENDA

El instrumento busca levantar datos de los estudiantes de segundo medio, para evaluar la calidad de vida, el bienestar, y los factores de riesgo y protección relacionados con el consumo de alcohol y otras drogas



Hasta el 13 de septiembre se extenderá el plazo para que los y las estudiantes de segundo medio de la región puedan responder la encuesta Juventud y Bienestar de SENDA, instrumento que busca levantar información para guiar políticas y acciones para prevenir consumos en la población estudiantil.

Para conocer el estado de avance de la encuesta, el director regional de SENDA Valparaíso, Carlos Colihuechún Brevis se reunió con el Seremi de Educación, Juan Pablo Álvarez para conocer el alcance del instrumento. En la ocasión, el director regional del servicio informó que a la fecha 287 establecimientos educacionales han adherido a este instrumento de consulta, con un total de respuestas superior a las 12 mil, número que se espera aumente al término de su aplicación.

“La importancia de esta encuesta radica en que nos permite acceder a datos que luego serán nuestra hoja de ruta respecto a cómo abordar la prevención con la población escolar en la región. Este año, y en el marco del Plan de Acción 2024-2030, la implementación de este instrumento se está llevando a cabo junto a la Seremi

de Educación, permitiendo que los datos levantados también aporten a las políticas de convivencia escolar y de reactivación educativa”, enfatizó el director.

Por su parte el Seremi de Educación, Juan Pablo Álvarez señaló que “invitamos a todas las comunidades educativas a participar del proceso de la encuesta Juventud y Bienestar que aplica SENDA, ya que es un instrumento que entrega información relevante para la toma de decisiones y que además nos permite propiciar espacios protegidos y de bienestar para niños, niñas y adolescentes. Sin duda la prevención es un ejercicio permanente y contar con insumos para la toma de decisiones es muy importante para los equipos educativos”, puntualizó.

